

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se declara desierto el concurso previo de traslado a la cátedra de «Geografía» (para desempeñar Geografía general y de España) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.

Por falta de aspirantes al concurso previo de traslado, anunciado por Resolución de 22 de noviembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de diciembre), para la provisión, en propiedad de la cátedra de «Geografía» (para desempeñar Geografía general y de España) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso previo de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 1 de febrero de 1963.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Ampliación de Matemáticas, segunda adjuntía (grupo cuarto)» de la Facultad de Ciencias de esta Universidad.

Relación de aspirantes al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, adscrita a «Ampliación de Matemáticas, segunda adjuntía (grupo cuarto)», convocada por Orden ministerial de 9 de noviembre de 1962:

D. Emilio Santos Corchero.

D. David Azcarretazabal Mantecón.

No ha habido concursantes excluidos.

Valladolid, 24 de enero de 1963.—El Secretario general, Filemón Aribas.—V.º B.º: el Rector, H. Durán.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para cubrir plazas en el Cuerpo de Técnicos de Información y Turismo por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se convoca para la práctica del primer ejercicio.

En cumplimiento de lo previsto en la base quinta de la Orden de 15 de septiembre de 1962, por la que se convocan oposiciones para cubrir plazas en el Cuerpo de Técnicos de Información y Turismo, se pone en conocimiento de los señores opositores que, verificado el oportuno sorteo para determinar el orden de actuación de los mismos en los ejercicios de la oposición, ha correspondido hacerlo en primer lugar al opositor número 105, don Andrés Rodríguez de la Cuesta.

Se convoca a todos los señores opositores para la práctica del primer ejercicio el día 6 de marzo próximo, a las dieciséis horas, en el Aula Magna de la Facultad de Derecho (Ciudad Universitaria).

Madrid, 12 de febrero de 1963.—El Secretario, Pedro Segú y Martín.—Visto bueno: El Presidente, Pio Cabanillas Gallas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se anuncia oposición directa y libre para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor de Sala del Servicio de Urología del Cuerpo Médico de la Beneficencia provincial.

La Excelentísima Diputación Provincial convoca oposición directa y libre para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor de Sala del Servicio de Urología del Cuerpo Médico de

la Beneficencia provincial, dotada con el haber anual de 22.000 pesetas y demás derechos y obligaciones reasimentarios.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación del presente anuncio.

Los ejercicios comenzarán el día que el Tribunal señale, transcurridos tres meses desde la publicación de este anuncio.

La convocatoria y bases a que ha de ajustarse la oposición aparecen insertas íntegramente en el «Boletín Oficial» de la provincia número 25, correspondiente al día 30 del pasado enero.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Málaga, 2 de febrero de 1963.—El Presidente.—675.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos al concurso para proveer una plaza de Administrador de Rentas y Exacciones de esta Corporación.

Por resolución del Excmo. Ayuntamiento de Almería de esta fecha se declara admitido al concurso restringido de méritos para proveer en propiedad una plaza de Administrador de Rentas y Exacciones, anunciado en este periódico oficial el día 27 de diciembre de 1962, al siguiente señor:

Don Pedro Arvide Navarro.

Excluido: Ninguno.

Almería, 6 de febrero de 1963.—El Alcalde, Guillermo Verdejo Vivas.—690.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso restringido para proveer cuatro plazas de Cabo del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamentos en esta Corporación.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Nicolás Visiers Brates, Delegado de Servicios de Transportes, Abastos y Servicios municipales, que ostenta la delegación del excelentísimo señor Alcalde.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Juan Marino García-Marquina Rodrigo, en representación del Profesorado oficial del Estado; don Rafael Carlos Huerta Huerta, y como suplente, don Carlos Tejera Victory, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don José María Jordán Casaseca, Jefe del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamentos.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos, de 10 de mayo de 1957, y en la base tercera de la convocatoria.

Barcelona, 1 de febrero de 1963.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—694.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Irún por la que se anuncia oposición para la provisión de la plaza de Inspector Jefe de la Guardia Municipal.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 9.º del Decreto de 10 de mayo de 1957, aprobando el Reglamento de Oposiciones y Concursos de Empleados Públicos y Funcionarios de la Administración Local, se hace público que el día 6 de marzo, a las doce horas, se celebrará en esta Casa Consistorial las oposiciones para la provisión de la plaza de Inspector Jefe de la Guardia Municipal.

Irún, 9 de febrero de 1963.—El Alcalde, Vicente Zaragüeta.—740.